

# Christiane Millet : une peinture naturaliste et figurative

Christiane Millet expose ses huiles au Château de Musinens ce week-end, ses tableaux côtoient : une exposition riche en couleurs, dont le vernissage a lieu vendredi à 18 h.



Christiane Millet dans son salon « atelier ».

## BELLEGARDE

Christiane Millet est native de Valsehène, elle est née Martinet, une famille de six enfants dont le papa est employé SNCF et la maman, mère au foyer. Elle fait ses études à Bellegarde, collègue puis lycée.

Elle trouve très vite du travail à l'usine Eider alors installée à Frangy, une entreprise familiale dirigée par Mme Ducruet qui remarque très vite les qualités de la jeune femme. Elle décide alors de l'ouverture d'une entreprise à Bellegarde dans le quartier de la Papeterie et c'est Christiane qui en prend la direction. Elle a la mission d'embaucher

les couturières qui se présentaient et surtout de les former à l'utilisation de machines spécifiques, elle les chronométrait également pour des équilibrages de postes afin d'obtenir la productivité nécessaire à la bonne marche de l'entreprise. Un travail très intéressant dont elle garde de beaux souvenirs.

### Christiane se consacre à l'enseignement

Dans le cadre de ses fonctions Christiane rencontre la proviseure du lycée professionnel, Madame Bonnet et elle décide de se tourner vers l'enseignement, elle passe le concours qu'elle réussit et va à l'école normale d'Antony en région parisienne afin de se ti-

tulariser, et elle obtient un poste d'enseignante au lycée professionnel dans les années 2000, poste qu'elle occupera jusqu'à sa retraite.

Christiane rencontre son mari, René Millet, coiffeur originaire d'Yvoire, dont le salon était situé rue Racine.

Le couple se marie en 1963 et a un fils, installé à Hyères. Ils sont les heureux grands-parents de deux garçons. Le couple est très sportif et avec l'association « Les amis des sentiers », ils ont pratiqué la haute montagne et gravi de nombreux sommets, dans les Alpes, principalement, c'était alors Jean-François Terraz qui présidait le club.

Les sorties étaient très spor-

## Plus d'infos

Exposition Lydie Domange, Christiane Millet, au château de Musinens, La renaissance. Samedi 15 et dimanche 16 avril de 10 heures à 18 heures, vernissage le vendredi 14 avril à 18 heures.

tives, tout en restant familiales, les enfants accompagnaient les parents. Le Couple a également fait partie de la Roue Libre et Christiane se souvient d'un circuit avec une arrivée en Italie, dans le village natal de l'une des membres du club et d'un très bel accueil par la famille et les locaux. Le couple est toujours très actif même si les activités sportives ont été réduites.

A la retraite, Christiane s'est découverte une passion pour la peinture, une activité qu'elle exerce au quotidien et qui s'est invitée dans le salon, transformé en atelier au gré de l'inspiration et des envies.

## De l'aquarelle à l'huile : une artiste complète

Quand l'heure de la retraite sonne, Christiane décide de se consacrer à la peinture. Elle rencontre alors Lydie Domenge qui exerce à Frangy, au sein d'une association. Christiane se rend auprès de l'artiste pour prendre des conseils afin de réaliser des pastels. Elle réalise également des fresques acryliques, à Valserhône avec le regretté Jean-Paul Minot.

L'une se situe à Pierre-Blanche et l'autre à Lancrans. Christiane trouve son inspiration dans la nature et aime peindre, les paysages locaux, de plateau de Retord aux pertes de la Valserine. Elle

commence l'aquarelle avec Christian Vallet de Champfromier, qui a exposé au château de Musinens. Elle fait également un stage avec une artiste aquarelliste, qui vient des Beaux-Arts de Mulhouse, Joëlle Krupa, et se rend en Bretagne pour peindre et se perfectionner, moment très convivial et de plaisir pur, passé dans un gîte.

Elle va d'ailleurs revoir l'artiste pour sa prochaine exposition à Blesle, à proximité de Brioude, en Haute Loire, et elle reprendra des cours auprès d'elle. Elle fait aussi partie d'un groupement d'artistes à Franclens qui exposera dans le village en sep-



Christiane et Jean-Paul Minot, devant la fresque qu'il a peinte à La Plaine, sur le parking du Code-Bar.

tembre. Plus récemment, elle fait la connaissance de « Laurens », artiste de renom qui a également exposé au château. Christiane a sollicité l'artiste rencontrée à une exposition et celle-ci a accepté

de lui donner des cours.

Grâce à ses précieux conseils, Christiane a réalisé des huiles, qui seront présentées au château ce week-end. Il y aura au total 18 tableaux réalisés par Christiane.